



Se trata de un proyecto que tiene como fin gestar redes de intercambio impulsando políticas públicas con distintos municipios del país.

Se realizó el segundo encuentro del ciclo Entre Ciudades, en esta ocasión la cita fue en el Museo de Arte Moderno y se abordó como temática la Cultura.

Se contó con la presencia de Enrique Avogadro, Ministro de Cultura de la Ciudad de Buenos Aires, Bruno Screnci Silva, Ministro de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Gerardo Siniscalchi, Director General de Relaciones con las Provincias y Municipios, e intendentes de las ciudades de Corrientes, La Plata, Luján de Cuyo, Mar del Plata, San Miguel de Tucumán, Tandil y Villa Carlos Paz.

Como resultado del encuentro se firmó una carta de compromiso denominada “Cultura para el desarrollo” en donde se destacó el abordaje cultural específico para niños, niñas y adolescentes, la profesionalización del sector y las políticas culturales digitales. Como cierre, se realizó una recorrida por el Museo con el Jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, los ministros y los intendentes presentes.

A partir de esta firma se va a generar encuentros presenciales y/o virtuales para consolidar el intercambio de las políticas culturales entre GCBA y los municipios firmantes y su respectivo seguimiento.

El gobierno porteño sigue buscando generar vínculos que posibiliten el intercambio de políticas públicas con ciudades y municipios de todo el país con el fin de promover buenas prácticas y mejorar las gestiones.